

COMUNICADO A LOS AFILIADOS A ACIEM
Por la transparencia, la verdad y el futuro gremial
Plancha # 2

Bogotá D.C., 13 de mayo de 2025

Comunicado a los Afiliados de Aciem

A todos los colegas afiliados a ACIEM:

Tal como se mencionó en la pasada **Asamblea Nacional de ACIEM**, la situación actual de nuestra Asociación requiere atención eficaz, reflexión profunda y acciones firmes. Los temas relacionados con los informes de gestión, los estados financieros, las demandas legales contra ACIEM, la precariedad en la vigilancia, el control de la gestión autónoma delegada y de decisiones que hoy generan inquietud no son nuevas; han sido el resultado de acciones u omisiones que se vienen acumulando desfavorablemente durante los últimos 20 años.

En la reciente Asamblea Nacional, realizada en instalaciones del Hotel Tequendama, las directivas de ACIEM expusieron ciertos hechos relevantes, que sucedieron con el transcurso de los años y en donde participaron ciertas personas, funcionarios y compañías, que han colocado en riesgo el buen nombre de la Asociación, su patrimonio, las finanzas de ACIEM, así como la transparencia en la gestión administrativa.

Ello ha puesto en peligro el futuro de nuestra organización con el menoscabo de la credibilidad con la cual siempre hemos sido reconocidos; llegando al extremo de estar afrontando demandas a ACIEM en un monto tal que, impactaría gravemente los objetivos y actividades misionales de la Asociación, el esfuerzo de muchos ingenieros, quienes profesionalmente por décadas le han dedicado comprometidamente su tiempo, aportando voluntariamente sus conocimientos y experiencias para construir mancomunadamente lo logrado como **“Gremio de la Ingeniería en el País”**. Capital intelectual, intangible, físico y económico, que se ve en peligro de un gran detrimento; lo cual, por los **Principios Éticos** declarados; no pueden negociarse, ni puede permitirse.

Además, como **Candidatos a Directivos para el periodo 2025-2028**, es nuestro compromiso: **Poner toda nuestra voluntad de servicio y trabajar en pro del buen futuro de la Asociación**, también queremos dedicar todos nuestros esfuerzos, en lo que esté a nuestro alcance y competencias, para estudiar, analizar y contribuir a resolver de raíz los problemas de fondo y a los que nos hemos visto abocados, por las situaciones que se han presentado y se están evidenciando. Sin embargo, todavía nos quedan asuntos que nos deben ser aclarados y preguntas por ser resueltas.

Reconocemos igualmente, que los Directivos actuales ya estén finalmente trabajando responsablemente en la solución. Por respeto al pasado y desafíos con el futuro, es hora de asumir con valentía la responsabilidad de reconocer los errores, corregir, aplicar las lecciones aprendidas y mejorar, integrándonos y trabajando en equipo.

COMUNICADO A LOS AFILIADOS A ACIEM
Por la transparencia, la verdad y el futuro gremial
Plancha # 2

ACIEM en su institucionalidad, trayectoria y compromisos como Asociación de la Ingeniería Colombiana lo amerita y los afiliados lo exigen. **Colombia lo necesita.**

Estas manifestaciones tienen el propósito de promover una real integración y co responsabilidad nacional en el devenir de la Asociación. Solicitando se aclaren los asuntos que preocupan, afectan y son de pertinencia para los afiliados. Porque solo a través de la verdad y la transparencia podremos reconstruir la confianza de nuestros asociados y garantizar que **ACIEM vuelva a ser la Asociación que hemos construido**, tanto ética como técnica y representativa.

Con el respaldo de esta visión gremial, presentamos también a **los candidatos al “Comité Directivo de ACIEM Cundinamarca”**, profesionales con aportes en el *“Plan-Programa de Gestión 2025-2028”*, *propuesto por nuestra Plancha No. 2*, y comprometidos con *la renovación, la ética, la integración nacional y el fortalecimiento institucional*:

Jorge Enrique Cortázar García
Francisco Alberto López Salgado
Raúl Augusto Junca Torres
Mauricio Penagos Acosta
Hernando Ramón Jaramillo Marín
Juan Ramón Eslava Eljaiek
Carlos Ochoa Romero

Jorge Luis Sánchez Téllez
Jairo Hernando Flechas
Marco Arturo Muñoz
Gabriel Sánchez Sierra
Lorena Mercedes García
Jaime Mauricio Arboleda

Con un afectuoso saludo,

Carlos Arturo Cárdenas Guerra
Candidato a la Presidencia Nacional

Gabriel Ricardo Bohórquez B.
Candidato a la Vicepresidencia Nacional